



COMUNICADO CD-SSCC 30/2025

Apreciados padres y madres de familia de los SS.CC.:

Por favor, tomen en cuenta lo siguiente:

RECESO INVERNAL

El ministro de Educación, Omar Veliz Ramos, confirmó el pasado jueves 17 que, las vacaciones de invierno escolares serán ampliadas una semana más en el Departamento de La Paz. La decisión fue tomada debido a la persistente ola de frío que afecta a gran parte del territorio nacional y por la emergencia sanitaria a causa del brote de Sarampión.

El retorno está previsto para el lunes 28 de julio, comunicaremos la modalidad de acuerdo a determinaciones de autoridades educativas.

CUOTA ESCOLAR

Recodarles que hasta el 10 de julio se debía haber cancelado la 6ta cuota escolar, agradecemos a la mayoría de PP. FF. que cumplen puntualmente con este compromiso adquirido.

CARNET DE VACUNACIÓN

El viceministro de Educación Regular, Eudal Tejerina, informó que los estudiantes deberán portar su carnet de vacunación contra el sarampión al retornar a las clases presenciales. Insinuamos que tomen en cuenta esta exigencia.

APOYO ESCOLAR

Los educadores de la Unidad Educativa retoman su trabajo desde este lunes 21, semana dedicada a la capacitación y actualización docente.

Rogamos que los Sagrados Corazones de Jesús y María bendigan con salud a cada miembro de su familia.

A su servicio;

CONSEJO DIRECTIVO SS.CC.

La Paz, 19 de julio de 2025